
ACTA N°7
REUNIÓN COMITÉ ASESOR DE LA DIRECCIÓN DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO

Fecha: 14 de enero de 2024

Hora inicio: 09:00 hrs.

Hora termino: 10:45 hrs.

Lugar: Sala de reuniones, Campus Monseñor Sergio Contreras Navia.

ACADÉMICA/O ASISTENCIA

1 Carlos Oñate Facultad de Ingeniería Asisten

2 Angie Silva Facultad Ciencias Jurídicas Asiste

3 Luz Valoyes Chávez Facultad de Educación No

Asiste

4 Benedicto López Gallardo Facultad de Artes, Arquitectura y

Diseño.

Asiste

5 Celso Navarro Facultad de Recursos Naturales Justifica

6 Fabiola Neira La Paz Facultad de Ciencias Religiosas y

Filosofía

Asiste

7 Pablo Carrasco Facultad de Ciencias de la Salud Asiste

8 Maria Teresa Douzet Carafi Facultad de Ciencias Sociales Asiste

9 Sofía Gebauer Cerda Instituto Tecnológico TEC UCT Asiste
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Enrique Riquelme

Equipo DVCM Asisten1
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Ámbar Millar
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Stefany Bustamante
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Cony Ortiz
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Evelyn Martínez

1
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Camilo Mardones

TEMAS A TRATAR

- Instrumento de Evaluación de la contribución
- Formato para los planes de vinculación
- Plataforma Graduway
- Encuesta de empleabilidad 2023



Toma Acta: Camilo Mardones

DESARROLLO
1. Saludo y bienvenida.

2. Director de Vinculación, da a conocer instrumento de Evaluación de la contribución de la
Vinculación con el Medio. Observaciones del Comité:

● Revisar pregunta n°7 del instrumento. Se sugiere incorporar ‘’iniciativa personal”.

● Se sugiere revisar el lenguaje de instrumento para contribución externa y Grupos
Relevantes de Interés.

● Se presenta interés en la visualización de datos de contribución de manera gráfica
y en tiempo real.

3. Camilo Mardones, da a conocer el formato para los planes de vinculación por facultad.
Observaciones del Comité:

● La profesora Fabiola Neira, explica porque se solicitó que se proyectara el plan
piloto a 2 años en la Facultad, pues 1 año era muy poco tiempo, contraria a la
permanencia. Además, manifestó que no hay forma de responder a un “plan
estratégico” es por esto que se sugiere dejar solo con la denominación de “Plan”.

● Se acuerda organizar reuniones por facultad para presentar este plan.

4. Stefany Bustamante, da a conocer plataforma Graduway

● Se informa avance en la plataforma y el estado actual de pilotaje.

● Se recomienda que miembros del comité asesor puedan acceder a la plataforma
para conocerla y evaluarla. Alumni compartirá credenciales.

● Se informa que cada facultad debe tener un gestor que pueda alimentar esta
plataforma de una forma más cercana con su comunidad Alumni.

● Se enviará un correo a decanos y jefes de carrera con información Alumni.
Encargadas: Alumni.

5. Ámbar Millar, da a conocer resultados de Encuesta de empleabilidad 2023

● Se les enviará en el mismo correo a decanos y jefes de carrera los resultados de la
encuesta.

6. Fin de la reunión.


